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会議内容（次第順）

堀之内小学校創立９０周年記念行事に向けての取り組み等について峯岸会長より説明が行われた。

令和4年度第6回　学校運営協議会会議録

松ノ木中学校

田中　史人

開催日時

開催場所　

2022.9.13 （火）　16:00〜17:30

松ノ木中学校　体育館

傍聴者人数

出席者（学校）

峯岸 誠（会長）　高瀬廣子　伊藤恒夫　西 貴子
出席者（委員）

井上一郎　早苗愉香　澁谷 薫　横田和長（校長）　田中史人

水谷 実岐（事務局・副校長）

なし

2022.10.11 (火)　学校運営協議会15:00〜　　生徒・教育委員会との意見交換会16：00～

松ノ木中学校

①杉並区「教育調査」の内容検討
②次年度管理職・教員人事協議

【協議事項】

①杉並区「教育調査」についての、学校独自の質問内容については今後検討していくこととなった。令和３年度版
の調査用紙が参考資料として事務局より配布された。
②次年度の教職員人事についてについては、次年度の学校経営構想をもとにこれからの学校運営協議会で協
議を進めていくこととなった。

【その他】

(1)会長挨拶
本日の協議会では、学校より前回配布された学力調査等の説明が行われます。

(2)学校長挨拶・報告
・前回の学校運営協議会を受け庶務課へ内容の報告を行った。
・給食試食会が行われた。参加した方々からも「美味しかった・作り方を教えてほしい」などといった感想もあり、と
ても好評であった
・生徒による授業評価アンケートの結果報告と今後の対応についての説明が行われた。結果より、家庭学習の在
り方について課題が見られた。このことは母体小学校２校も同じ課題を抱えており今後連携・協力して課題解決
に向け取り組みを進めていく。

①前回協議会の議事録確認が行われ、一部修正された。
②学校の近況報告
・９月９日、１年生の校外学習が無事に行われた。
・給食試食会には１８名が参加した。
・コロナ関連の報告が行われた。
③各種調査について
・学力学習状況調査（全国・東京都）の調査結果の報告が行われた。教科横断的な取り組みについては、子供た
ちに向け可視化していく方法を検討していく。また、「書くこと等」については、各教科や行事などでも指導を工夫し
て進めていく。今後も学力向上推進委員会が中心となって結果を考察・分析し改善を進めていく。

【報告事項】

【協議事項】

主な意見

次回の会議日程

様式２


	様式２

